

La Russie met en exergue son association stratégique avec Cuba



La Havane, 9 mai, (RHC).- María Zakharova, porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, a mis en exergue ce vendredi à Moscou l'association stratégique de la Russie avec Cuba ainsi le progrès de la coopération économique, scientifique, technique, humanitaire et culturelle entre nos deux pays à l'occasion du 60e anniversaire du rétablissement des relations diplomatiques bilatérales.

« Nous arrivons aujourd'hui aux 60 ans des relations diplomatiques avec Cuba, notre partenaire stratégique auquel nous sommes unis par de liens historiques d'amitié, de respect et de sympathie, d'appui et de coopération productive » a-t-elle déclaré.

Maria Zakharova a d'autre part signalé que l'association stratégique entre la Russie et Cuba s'élargit de manière dynamique avec un dialogue politique intense. « Nous concrétisons de grands projets dans les domaines de l'économie, des sciences, de l'aide humanitaire et de la culture » a-t-elle souligné.

Après avoir confirmé la solidarité du peuple et du gouvernement russe avec le peuple

cubain et sa lutte pour la levée du blocus, Maria Zakharova a signalé :

« Nous avons toutes les raisons de voir avec beaucoup d'optimisme le développement des relations bilatérales.

Nous allons continuer nos efforts pour défendre pleinement la souveraineté et l'indépendance de nos États et peuples, leur droit à garantir la liberté et à décider de leur propre sort ».

Source : Prensa Latina



Radio Habana Cuba